

SOGWIRKUNG VIRTUELLE WELTEN



WIR WISSEN! DASS WIR NICHTS WISSEN!

**Einladung zum Eltern-Informationsabend.
Prävention und Unterstützung im medialen Alltag.
Gymnasium Gernsheim
Aula - 29. Oktober 2025 um 19:00 Uhr**

Für alle Eltern von Grund- und weiterführenden Schulen, pädagogische Fach- und Lehrkräfte sowie für alle Verantwortliche in der Kinder- und Jugendarbeit (z.B. Vereine).

Referent ist **Peter Holnick**, Geschäftsführer MuK Hessen

Einfach vorbeikommen (ohne Anmeldung). Informationen dazu auf www.eltern-schulen-eltern.de

MEDIENERZIEHUNG ZU HAUSE, WIE GELINGT‘S?

Warum dieser Elternabend wichtig ist

Die Sogwirkung der Digitale Medien sind längst Teil unseres Alltags – ein Leben ohne Smartphone, Internet oder Social Media? Kaum vorstellbar! Doch mit den Chancen kommen auch Herausforderungen: Kinder und Jugendliche wachsen in einer Welt auf, in der TikTok, Instagram, Gaming und Werbung selbstverständlich sind. Diese digitale Welt unterscheidet sich massiv von der analogen Lebenswirklichkeit vieler Eltern und Lehrkräfte – und gerade darin liegt die Gefahr einer wachsenden Kluft.

An diesem Abend zeigt Herr Holnick sehr direkt, wie Medien und Unterhaltungsindustrie wirken, warum ihre Mechanismen eine enorme Sogwirkung auf die „Generation Alpha“ entfalten und wie Werte und Vorbilder heute vermittelt werden. Gemeinsam betrachten wir die Fragen:

- Wie beeinflussen digitale Medien Denken und Handeln unserer Kinder?
- Welche Risiken und Chancen ergeben sich aus dieser neuen Lebenswelt?
- Wie können Eltern Orientierung geben, ohne den Anschluss zu verlieren?



Es geht nicht darum, jede App im Detail zu kennen, sondern zu verstehen, wie Medien wirken – und wie wir sie bewusst in Erziehung und Alltag integrieren können. Ziel ist es, Wege zu finden, damit digitale Medien nicht zum Problem werden, sondern als Chance für die Entwicklung unserer Kinder genutzt werden.



Peter Holnick, Geschäftsführer des Instituts für Medienpädagogik und Kommunikation Hessen e.V., engagiert sich seit über 30 Jahren für Medienbildung. Mit praxisnahen Tipps zeigt er auf unserem Elternabend verständlich und alltagsnah, wie Eltern ihre Kinder sicher durch die digitale Welt begleiten können.

Kompass für Eltern und Pädagogen im Umgang mit Social Media

Ziel des Elternabends ist es, die Gründe für den ausufernden Medienkonsum von Kindern und Jugendlichen zu erläutern. Dadurch soll deutlich werden, warum es notwendig ist, sowohl in der Schule als auch im Elternhaus Grenzen zu setzen – um Freiräume für Lernen, soziale Begegnungen und analoge Erfahrungen zu schaffen.

Wildwasser Kreis Groß-Gerau e.V. setzt sich seit 1990 gegen sexualisierte Gewalt an ein und bietet anonyme, kostenlose Beratung sowie Prävention und Aufklärung.

Bei unserer Veranstaltung ist Wildwasser mit einem Infostand vertreten und steht für Fragen zur Verfügung.



Eltern-Schulen-Eltern



Wildwasser Kreis Groß-Gerau e.V.



MARTINIEMÖLLERSCHULE
RIEDSTADT



caritas



Kreiselternebeirat
Groß-Gerau

info@eltern-schulen-eltern.de

www.eltern-schulen-eltern.de